



Bertrand Foucher Imm

4 Pièces
51 m²
Réf. 949V457A
340 000 €

Cavalaire-sur-Mer
Appartement à vendre (83240)

résidences
immobilier

résidences immobilier

Les lavandiers - bertrand foucher immobilier vous propose de découvrir dans une résidence au cœur d'un très beau parc arboré, avec deux piscines et deux court de tennis. Vous visiterez ce beau 4 pièces de 52 m² comprenant une entrée, un séjour avec cuisine américaine ouverte sur la terrasse, une chambre avec salle d'eau, deux chambres, une salle de bain, un wc, une terrasse et une cave possibilité d'acquérir le garage pour 35 000 €

Les lavandiers - bertrand foucher immobilier invites you to explore a residence set in the heart of a beautiful wooded park, featuring two swimming pools and two tennis courts. You will visit this lovely 4-room apartment of 52 m² comprising an entrance hall, a living room with an open-plan kitchen opening onto the terrace, one bedroom with a shower room, two additional bedrooms, a bathroom, a toilet, a terrace, and a cellar. The garage can be purchased separately for €35,000.

BERTRAND FOUCHER IMMOBILIER

147 AVENUE DES ALLIES - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Bertrand Foucher Immobilier



Bertrand Foucher Immobilier

www.residences-immobilier.com



Bertrand Foucher Immobilier



Bertrand Foucher Immobilier